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9na. Reunión Ordinaria – 20/12/2018 – Consejo Directivo 

INFORME DE PRESIDENCIA 

 

DE ÍNDOLE GENERAL: 

• PLAN ESTRATÉGICO 2018-2022: se realizaron las reuniones programadas con 
los docentes -por Departamento-, con personal Nodocente, con la comunidad 
productiva -la FDR y el Colegio de Ingenieros y Técnicos-. Además, por razones 
de tiempo, se suspendieron hasta febrero las reuniones con estudiantes y 
graduados. 

• CENTRO POLITÉCNICO “ARTURO FERRERO”: el Vicedecano participó en el 
acto de finalización del Ciclo Lectivo 2018 del Centro Politécnico “Arturo 
Ferrero” que se desarrolló en las instalaciones de dicho Centro. 

• CENA DE FIN DE AÑO: como todos los años la realización de este evento nos 
reúne para cerrar las actividades que se realizaron durante el año. Se realizó en 
el restaurante “Espacio Avenida”. 

• PROGRAMA MUJERES EN INGENIERÍA: el CONFEDI lanzó este programa con 
la intención de que más mujeres estudien Ingeniería y así aumentar la cantidad 
de graduadas en carreras de ingenierías. Desde el área de Difusión se trabaja 
en un material audiovisual que permita abordar este tema. 

REFERIDAS A ADMINISTRATIVA/GENERALES A INFRAESTRUCTURA / 
MANTENIMIENTO / SEH: 

• PERSONAL ADMINISTRATIVO/REQUERIMIENTO DE RRHH: continúa la 
necesidad de incorporar personal nodocente para fortalecer a las 3 Secretarías: 

• LLAMADOS A CONCURSO: 
 Llamado a concurso abierto para un cargo de Profesional de 

Colaboración y Apoyo para el Departamento de Gestión 
Académica y Educación a Distancia en el área de Secretaría 
Académica - Categoría 5 - Agrupamiento Técnico-profesional. 
Novedades: 2 inscriptos. En febrero se ejecuta el concurso. 

• EJECUCIÓN CONCURSOS: se procedió a ejecutar un concurso categoría 
5 para el Departamento de Acreditación de Carreras - Secretaría 
Académica. NOVEDAD: se resolvió anular el concurso. 

• REUNIONES: 
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• Con Secretaría Administrativa de la UNLPam para presentación del 
Presupuesto 2018. 

• ASOCIACIÓN COOPERADORA:  
• REUNIÓN DE CD: reunión por los Reglamentos de adjudicación, 

Reglamento interno de convivencia, contratos y situación académica de 
los estudiantes que actualmente residen en el barrio. 

• Solicitud de Subsidio al Secretario del Instituto de Promoción Productiva 
por la suma de $ 365.000 para gastos de funcionamiento INCUBATEC. 

• SERVICIO de MANTENIMIENTO y  SeH + SERVICIO DE LIMPIEZA. Se 
realizaron los siguientes trabajos: 

• DESMONTAJE MESA DE INGRESO: se ha producido el desmontaje de la 
mesa de ingreso y se confeccionó un ingreso provisorio sobre la calle 7. 

• LABORATORIO DE QUÍMICA: se está avanzando con los trabajos de 
adecuación del espacio para relocalizar el laboratorio: obra civil, 
instalación eléctrica y espacio para rack. 

• AULA101: se sigue trabajando en la redefinición de la disposición del 
espacio. 

• COLABORACIÓN CON FACULTAD DE CIENCIAS HUMANAS (FCH): 
mejorando el sistema de refrigeración y la instalación de red eléctrica del 
sector Decanato. 

• AULA 6: se adquirió un equipo de aire acondicionado de 4500 frigorías y 
se está en proceso la colocación. 

• REPARACIONES GENERALES: se están realizando reparaciones tales 
como cambio fluorescentes por tubos led, cambio de teclas en aulas y 
mantenimiento periódico de los equipos fancoil. 

• MEJORAMIENTO CAPACIDAD DE AGUA PARA RIEGO: se ha 
avanzando en la instalación para abastecimiento de agua (perforación y 
cañerías). 

• OBRAS: 
• SALA DE ESTUDIO: en etapa de obtener el financiamiento. La sala de 

estudio está proyectada en el patio interno que se encuentra entre la 
FCH y el aula 7. 

• ANEXO BUFFET/NOVEDAD: se gestionó el permiso correspondiente 
ante los arquitectos de Buenos Aires. Resuelto un aspecto burocrático 
con Rectorado, se procederá a la licitación de la obra. 

• OBRA INGRESO CALLE 7: el 24 de noviembre se firmó el contrato de 
adjudicación de la obra, con los propietarios de la UTE LLANOS Y GOÑI. 
Posteriormente el Decano, la Secretaria Administrativa y el Ingeniero 
Pedro Belliardo, recibieron a la Arq. Cecilia Ruso, reunión en la que se 
analizaron detalles de la obra, que tiene un plazo de ejecución de 90 
días corridos. Las arquitectas asignadas son la Arq. Cecilia Ruso y la 
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Arq. Marisa Sola. Ambas serán las referentes en todo el periodo que 
dure la realización de dicha obra, y por parte de la Facultad, coordinarán 
las actividades el Ing. Pedro Belliardo y la Ing. Juliana Dilschneider. 
Durante el mes de enero se realizarán aquellas actividades más 
apropiadas ya que es el momento en el que hay mínima actividades en 
el Centro Universitario. 

• BARRIO PAMPA: se están ofreciendo 5 becas parciales de residencia. 
• AULAS AUDIOVISUALES: inicio de la solicitud de la 3era. licitación. 

Estrategia: elevar un expediente con la construcción por etapas. 
Novedad: el Rector manifestó que, desde Nación, le informaron que las 
obras están absolutamente suspendidas. 

 REFERIDAS A CIENCIA, TÉCNICA Y EXTENSIÓN: 

• REUNIONES: 
• DIRECTOR DE POSGRADO DE LA UTN FACULTAD REGIONAL BAHÍA 

BLANCA: el Secretario de Ciencia y Técnica y Extensión, y el Docente y 
Director de carrera, Dr. Rogelio Hecker, fueron recibidos por el Director 
de Posgrado, Marcelo Piovan, abordando la posibilidad de avanzar en 
actividades de posgrado y complementación de proyectos de 
investigación. 

• CON PABLO FERRERO, a cargo de la Subsecretaría de la Juventud del 
Ministerio de Desarrollo Social de La Pampa, para analizar la posibilidad 
de realizar actividades de capacitación para jóvenes de la provincia. 

• CURSOS:  
• CURSO "AUTOMATIZACIÓN Y ASEGURAMIENTO DE CALIDAD: 

TÉCNICAS Y HERRAMIENTAS PARA FACILITAR PRUEBAS DE 
ACEPTACIÓN”: se enfocó en el testing como mecanismo de validación y 
verificación de software y sus fundamentos. El curso-taller estuvo 
dirigido a docentes, graduados y estudiantes avanzados de la carrera 
Ingeniería en Sistemas e Ingeniería en Computación de la Facultad. La 
capacitación estuvo a cargo  del docente Dr. Nazareno Aguirre, y se 
desarrolló mediante dos clases teórico-prácticas de 4 horas cada una. 

• CHARLAS: 
• Charla sobre “Tribología y Lubricación”. Se programó esta actividad, 

que estuvo a cargo del Ingeniero Luis Cuello, docente de la cátedra 
Organización Industrial III. La charla tuvo un perfil práctico donde se 
brindaron herramientas para la correcta elección de lubricantes en la 
industria, interpretación de las especificaciones y manipulación segura 
para la conservación de las propiedades. 
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REFERIDAS A ACADÉMICA: 

• PASANTIA IB: se prevé viaje a Bariloche para los 8 estudiantes. 
• INSCRIPCIÓN INGRESO 2019: en etapa de inscripción. Se han inscripto 

92 estudiantes distribuidos de la siguiente manera:  
 Analista Programador: 19 
 Ingeniería en Sistemas: 18 
 Ingeniería en Computación: 9 
 Ingeniería Electromecánica: 10 
 Ingeniería Electromecánica con Orientación en Automatización 

Digital: 21 
 Ingeniería Industrial: 15  

• ENCUESTAS a ESTUDIANTES: se está trabajando en mejorar el 
instrumento de encuesta electrónica y un mecanismo de análisis y 
valoración de las mismas, para ponerla a consideración del Comité 
Académico. Se ha trabajado para identificar las distintas preguntas en 
las encuestas de profesores, docentes auxiliares y de cátedra, que están 
presentes en la Res. Nº 194/2015 del Consejo Superior, de modo de 
poder encontrar simplificadamente la correlación entre la satisfacción de 
los diferentes campos con el grado de satisfacción general por parte del 
estudiante. Al mismo tiempo se está trabajando en la posibilidad de 
incorporar en la encuesta del SIU KOLLA preguntas que interesen sólo a 
la Facultad de Ingeniería. 

 Se ha solicitado formalmente a Secretaría Académica de la 
UNLPam la incorporación de una dimensión a la encuesta 
aprobada mediante Resolución del CS. 

 Paralelo a la encuesta del SIU KOLLA, se ha trabajado en un 
documento y protocolo que posibilite un análisis ágil de las 
asignaturas que deben ser atendidas para su intervención, el cual 
será elevado al Comité Académico para su análisis. 

• MOVILIDAD EN LA ARGENTINA - RTF (1er. semestre 2019): No hay 
estudiantes de la Facultad de Ingeniería postulados para realizar 
actividades en el marco de Apoyo a la Movilidad. 

 Se realizó la 1era. convocatoria y se presentaron 2 postulaciones 
de estudiantes, ambos de Ingeniería Industrial. Ninguno de ellos 
cumplía con los requisitos de la convocatoria por lo que se 
declaró desierta. 

 Se realizó la 2da. convocatoria y no hubo postulantes. 
• MATEMÁTICA PREUNIVERSITARIA: 119 estudiantes cumplieron con los 

requisitos de asistencia. El 15/12 fue el examen final adelantado de 
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Preliminares de Matemática. Rindieron 54 estudiantes. Todavía no están 
los resultados. 

• COLACIÓN DE GRADO: se suspendieron hasta el año 2019. 
• MODALIDAD: Para los estudiantes que no estén preinscriptos, se 

dispuso una computadora al costado de la ventanilla de Oficina de 
estudiantes para que puedan realizar la preinscripción y luego, en 
Oficina, entregan la documentación. Al finalizar, se efectúa la entrevista. 

• ENCUESTAS A ESTUDIANTES: se está trabajando en mejorar el instrumento 
de encuesta electrónica y un mecanismo de análisis y valoración de la misma, 
para ponerla a consideración del Comité Académico. Se ha trabajado para 
identificar las distintas preguntas en las encuestas de profesores, docentes 
auxiliares y de cátedra que están presentes en la Res. Nº 194/2015 del CS de 
modo de poder simplificar la búsqueda de la correlación entre la satisfacción de 
los diferentes campos y el grado de satisfacción general por parte del 
estudiante. Al mismo tiempo se está trabajando en la posibilidad de incorporar 
en la encuesta del SIU KOLLA preguntas que interesen sólo a la Facultad de 
Ingeniería.  

• MOVILIDAD EN LA ARGENTINA- RTF (1er Semestre 2019):  
• Se realizó la 1ra. convocatoria y se presentaron 2 estudiantes, ambos de 

Ingeniería Industrial. Ninguno de ellos cumple con los requisitos de la 
convocatoria, por lo que se declaró desierta. 

• Se organizó una 2da. convocatoria, con nuevos plazos, a partir del lunes 
3/12 

• MATEMÁTICA PREUNIVERSITARIA 
• Se informa que 119 estudiantes cumplieron con los requisitos de 

asistencia, por lo que podrán rendir el examen final adelantado de 
Preliminares de Matemática, que será el 15/12. 

• Se ha mantenido la cantidad de estudiantes este año debido a un 
cambio de estrategia didáctica con respecto a años anteriores. 

• Se acordó la toma de examen orientador para que los estudiantes 
conocieran en qué condiciones llegaban al examen 
adelantado de Preliminares de Matemática. Se presentaron 64 
estudiantes. 

• CURSO ARTICULACIÓN DESTINADO ESTUDIANTES NIVEL SECUNDARIO: 
• Curso de Física: se completó el cupo de 30 inscriptos para la versión 

presencial, y 17 para la virtual. Inició el 5/11 y finaliza el 6/12. 
• Curso de Química: tuvo 23 inscriptos, inició el 8/10 y finalizó el 20/11. 
• Taller "Todo el mundo debe saber programar": inició el 5/11 con 29 

inscriptos, y finalizará el 14/12. 
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• FORMACION POR COMPETENCIAS: la comisión asignada se reunió con el 
referente-asesor Lic. Adolfo Negrotto y con la Lic. Estela Barba para definir el 
plan de trabajo con sus respectivos tiempos.  

• ANALISTA PROGRAMADOR: se ingresó el proyecto en las comisiones del 
Consejo Directivo, se procedió a su análisis y, por sugerencia de un Consejero, 
se giro a la CCC para abordar un aporte concreto del Área de Redes. 

• INGENIERÍA BIOMÉDICA: continúa el trabajo sobre el plan de estudios de 
Ingeniería Biomédica, para lo cual se realizaron varias reuniones. A saber: con el 
Director de Electromedicina del Ministerio de Salud de La Pampa y una comisión 
de 3 Ingenieros Biomédicos egresados de UNER, UNSJ y Favaloro. Además se 
recibió aportes de la Dra. Mariángeles Clauzure, quien tiene sus actividades en 
el Laboratorio de Biología Celular y Molecular del Instituto de Investigaciones 
Biomédicas - UCA – CONICET- Universidad Católica Argentina. 

• CURSOS ARTICULACIÓN DESTINADOS ESTUDIANTES NIVEL SECUNDARIO:  
• CURSO DE FÍSICA: se completó el cupo de 30 inscriptos para la versión 

presencial, y 17 para la virtual. Inició el 5/11 y finalizó el el 6/12. 
Participaron en el foro de presentación, y actividades iniciales 10 
estudiantes, de los cuales 6 obtuvieron el certificado de participación 

• CURSO DE QUÍMICA: tuvo 23 inscriptos, inició el 8/10 y finalizó el 20/11. 
Iniciaron el curso 15 estudiantes, de los cuales 9 cumplieron con el 
porcentaje de asistencia y recibirán su certificado de asistencia, en tanto 
que 5 recibirán, además, el de aprobación. 

• TALLER “TODO EL MUNDO DEBE SABER PROGRAMAR”: inició el 5/11 
con 29 inscriptos, y finalizó el 14/12. Participaron en el campus, 11 
estudiantes.  


